



# L'Andrezélienne

du 14 novembre 2018

## Les illuminations au village

Traditionnellement, à l'occasion des fêtes de fin d'année, le monde entier illumine ses avenues, ses rues et ses quartiers. Andrezel s'inscrit dans cette tradition.

Certains pourraient penser qu'en période de crise économique ou de prise de conscience écologique ces illuminations sont superflues ou un peu déplacées. Nous pensons au contraire que ces quelques kilowatts et ces quelques euros dépensés permettent aux habitants de voir la vie d'une manière un peu plus lumineuse en cette période de fêtes.

Donc, en complément des illuminations posées par la municipalité, nous pensons en ajouter d'autres mais modestement. Nous poursuivrons la mise en place d'autres décorations l'an prochain si le village y trouve un engouement par une participation collective.

Pour notre part, cette année seule une partie des murs extérieurs de la bibliothèque sera illuminée.



**Nous souhaitons donc que vous nous rejoigniez pour vos conseils, avis et aides en tous genres.**

**A défaut de personnes pouvant apporter leurs précieuses compétences dans ce domaine de la décoration de Noël, nous serons dans l'obligation de renoncer à ce projet.**

A cette action de féerie de Noël, nous associons tous les foyers qui participent aux illuminations en décorant et illuminant leur habitation. Qu'ils en soient félicités.

Un reportage photos / Vidéo sera réalisé

### Les moyens de nous contacter.

- Téléphone : 06 52 70 64 49
- E-mail : [andrezeliienne@orange.fr](mailto:andrezeliienne@orange.fr)
- Site internet <http://andrezel-village.e-monsite.com/>
- Facebook : <https://www.facebook.com/andrezelvillage/>
- Courrier : Andrezélienne – Mairie – 28 rue Matin IV - 77390 Andrezel ( Ou directement dans la boîte aux lettres de la Mairie )

Andre Gourdin

Imprimé par nos soins Ne pas jeter sur la voie publique